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Sergio Canales, la llave que abrió el lujo en la Liga MX

Pumas UNAM

Le salen garras a Keylor Navas
El arquero tico de 38 años de edad, hoy fue oficialmente presentado 
como el guardameta de los Pumas de la UNAM.

Monterrey

El jugador español fue 
el primero en llegar a 
la Liga MX, después 
de él varias estrellas 
llegaron a nuestro 
futbol.

Uno de los jugadores extranjeros 
que han dejado huella en el futbol 
mexicano es Sergio Canales. Con 
pasado en el Real Madrid y en otros 
equipos de España, el nacido en 
Santander llegó a Monterrey para 
tener un segundo aire en su carrera 
y fue en la Liga MX donde pudo 
ponerse en el ojo del mundo una vez 
más.

De hecho, en Multimedios saben 
a la perfección que esto es así, y 

consideran que Canales fue el 
parteaguas para la llegada de otras 
estrellas a nuestro futbol: ”A dos 
años de la llegada de Sergio Canales 
Madrazo, sin duda alguna abrió el 
camino para muchas estrellas que 
llegaron a nuestra Liga”.

Jugadores como Paulinho, Óliver 
Torres, Lucas Ocampos, Sergio Ramos, 
James Rodríguez, Ángel Correa, 
Keylor Navas y Aaron Ramsey son 
los que llegaron últimamente a la 
Liga MX y los últimos tres lo hicieron 
para este torneo Apertura 2025 en 
el que los Pumas contrataron a dos 
grandes estrellas.

El mercado de fichajes aún no 
cierra y el América busca cerrar a un 
elemento más para poder reforzarse, 

por lo que buscan a Denis Bouanga, 
elemento que juega en el LAFC de la 
MLS y que, de hecho, estuvo activo 
en el Juego de Estrellas entre ambas 
ligas.
Aunque las negociaciones no van 
por buen puerto por el francés, hay 
un indicio que facilitaría su llegada 
a las Águilas y es que el cuadro 
angelino busca contratar a la estrella 
surcoreana del Tottenham Hotspur, 
Heung Min Son, lo que abriría la 
puerta para la salida del jugador 
europeo del cuadro de la MLS.

Por lo pronto, Tigres se llevó el 
mercado de fichajes de este torneo 
con la contratación de Ángel Correa, 
al igual que Pumas con la llegada de 
Aaron Ramsey y de Keylor Navas en 
la portería.

Expresó el director Técnico de Tigres de Álica, Premier “A”…

¡Buscar el Campeonato!: Ricardo Jiménez

La entrevista con el director técnico de Tigres de Álica, de la Liga Premier seria A, con el 
profesor Ricardo Jiménez, fue fructífera. 

Ricardo Jiménez platicando sobre el 
trabajo del entrenamiento de ayer jueves

Con los balones puestos y dispuestos para 
el trabajo, ahí tenemos al DT de Tigres de 

Alica, el profesor Ricardo Jiménez 

Tiene la ilusión de buscar otra 
división más arriba
Llegó a dos finales de filiales con 
Leones Negros de la U. de G. y 
obtuvo el campeonato de la Liga 
Premier A con Mazorqueros.

Por Jorge H. López Córdoba y Pablo Alí García
Especial para Meridiano de Nayarit

Ricardo Jiménez, director Técnico de los Tigres de 
Álica, que juegan en la Liga Premier seria “A”, ayer 
jueves, después del entrenamiento en las bellas y 
funcionales canchas de los boticarios nos concedió 
una entrevista y al referirse a las expectativas para 
encarar la temporada 2025-2026 dijo: “Son grandes, 
este grupo de trabajo se ha formado para, paso 
a paso, primeramente buscar una calificación y 
posteriormente buscar el campeonato”
Refirió el experimentado estratega de los felinos 
nayaritas, el cual en la temporada reciente pasada 
llegó a dos finales con los Leones Negros de la 
Universidad de Guadalajara en zona de filiales 
y obtener el campeonato con los Mazorqueros: 
“estamos en una gran institución, en una gran 
ciudad que se merece un buen futbol, que es cuna 
de grandes jugadores a través del futbol mexicano, 
la verdad que tenemos un proyecto que tiene todas 
las ganas y la ilusión no solo de estar en 2ª división 
sino poder buscar otra división más arriba”.
El estratega de los Tigres de Álica en su palmarés está 
el haber dirigido en la Liga de Expansión al equipo 

de La Paz, Baja California, Sur y aseguró estar en las 
filas de Tigres de Álica para aportar “poner uno su 
granito de arena para ayudar a los muchachos a que 
crezcan, asimismo a la institución”.
Mientras se desarrollaba el entrenamiento 
observamos la dedicación que el DT felino tiene 
para su plantel y la consistencia para plantear un 
sistema que será benéfico para los Tigres y es que 
se hacen todos los esfuerzos para tener resultados 
positivos y sobre el trabajo con sus muchachos 

indicó: “La verdad que lo más importante es el 
trabajo, con disciplina, dedicarse al cien por ciento, 
es lo mínimo que puede entregar uno, lógicamente 
transfiriendo a la cancha lo deportivo en todos los 
aspectos, uno tiene que trabajar como si estuviera en 
primera división, no puedes trabajar pensando que 
estás en la división inferior, si uno quiere crecer y se 
lo digo a los muchachos todos los días es entrenen 
como si estuvieran en primera división en todos los 
sentidos, comer, dormir , comportarse fuera y dentro 
de la cancha y eso los va a llevar a donde ellos buscan 
y sueñan, les garantizo, junto con el staff, lo que va 
a abundar es trabajo, dedicación y es un grupo de 
buenas personas, eso se los puedo garantizar”.
Le comentamos a Ricardo Jiménez que los medios 
de comunicación especializados en el futbol 
deberemos asumir el compromiso de apoyar a 
Tigres de Álica para fortalecer el vínculo con la 
afición ya que con esfuerzo se puede involucrarlo 
para que asista al estadio “Nicolás Álvarez Ortega” 
ubicado en Camichín de Jauja y los que estamos en 
deuda, somos los medios y se hizo el compromiso 
de difundir desde la trinchera informativa de 
Los Generales “Sin Censura” y en este medio de 
Comunicación. “desde el entrenamiento hasta los 
juegos para que la sociedad y los deportistas estén 
más informados”, expresó López Córdoba.
Ricardo Jiménez ponderó que es importante tener el 
arraigo: “Esa conexión con la gente, que sienta que 
es su equipo, entonces esperamos verlos cada 15 días 
y nosotros responderles con resultados porque al 
final eso es lo más importante, para que la gente se 
vaya identificando y tenga identidad con el plantel 
y con el proyecto”
A pregunta expresa sobre el nivel que tiene la Liga 
Premier serie A dijo: “priorizar que un equipo es más 
fuerte que otro sería una falta de respeto, estamos 
en un grupo donde son muy difíciles todos los 
rivales es raro ver que alguien golee a otro equipo, 
los partidos cuestan demasiado, son partido de 1-0, 

2-0, hay grandes planteles, Los Cabos, Cimarrones, 
Durango, Tritones, que contra estos últimos es un 
clásico regional, todos los equipos son fuertes, 
debemos enfocarnos en lo nuestro los resultados 
van a venir, independiente de que sea un equipo 
fuerte a nosotros lo que nos ocupa es hacer el trabajo 
que nos corresponde”. Finalizó. 

Terminó la incertidumbre para el conjunto ‘Auriazul’ 
luego de que este jueves, se realizara de forma 
completamente oficial la presentación de Keylor 
Navas como refuerzo de los Pumas de la UNAM de 
cara al presente torneo Apertura 2025 de la Liga MX, 
semestre en el que también, el conjunto capitalino, 
al igual que el resto de los clubes mexicanos, 
disputarán la Leagues Cup ante clubes de la MLS.

La escuadra encabezada por Efraín Juárez necesitaba 
con urgencia de un guardameta ante la repentina 
salida de Alex Padilla, la lesión de Pablo Lara, y el 
paupérrimo nivel mostrado por Rodrigo Parra. De 
ahí que se apostara por la experiencia del tricampeón 
de la UEFA Champions League con el Real Madrid, 
que tras una serie de trabadas negociaciones con 
Newell’s Old Boys, finalmente ha llegado al Pedregal 
para defender los colores universitarios.

“Fue sencillo venir”
Dentro de sus primeras 
declaraciones, el arquero 
habló que es un privilegio 
llegar a Pumas, su llegada 
se complicó por las 
negociaciones con el equipo 
argentino, pero su deseo era 
estar en Pumas y finalmente 
se concretó. Destacar que 
Eduardo Saracho Sánchez, 
director de estrategia 
deportiva del club, declaró 
que aún no cuentan con el 
transfer, pero esperan en las 
próximas horas agilizar el 
proceso y la documentación, 
confían en que Navas 
pueda debutar con Pumas 
tan pronto como el día de 
mañana en su visita a los 
Gallos Blancos de Querétaro. 
Él se dijo preparado para ya 
saltar al terreno de juego, 
pese a la ajetreada semana 
que ha tenido. Pidió a la 
afición mantener la ilusión, 
que gracias a ellos el equipo 
sacará fuerzas y con la unión, 
llegarán los objetivos.

Habló de sus ex compañeros 
del Real Madrid
Al revelar porqué se decantó 

por México teniendo ofertas de Arabia y otras 
latitudes, el tico mencionó que le atrajo la posibilidad 
de competir en una liga y un equipo que le da tanta 
importancia a sus figuras, y señaló que Sergio Ramos 
tuvo injerencia en esto, pues habló con el veterano 
español perteneciente a los Rayados de Monterrey 
para llegar acá, el ‘Camero’ le habló de la experiencia 
que trae la Liga MX. Sin omitir el nombre de James 
Rodríguez, colombiano que defiende la casaca de los 
‘Panzas Verdes’ de León.

Miguel Herrera no se quedó atrás

Navas tocó el tema de su estratega en la Selección 
Nacional, un viejo conocido del fútbol mexicano 
como Miguel el ‘Piojo’ Herrera, quien le describió a 
Pumas como un club grande, con ganas de trabajar. 
Valoró enormemente la ayuda y consejos que le 
aportó para tomar la decisión de llegar con ideas 

El nuevo 
reto de Isaac 

del Toro
El ciclista estará en la Clásica 
de Ordizia 2025 que se llevará 
acabo en España.

Hace unas semanas, el ciclista Isaac del Toro 
fue tendencia y se ganó el reconocimiento 
de los aficionados al deporte, pues ganó la 
segunda, tercera y cuarta etapa de la Vuelta de 
Austria. Ahora su próxima competencia será 
en la Prueba Villafranca-Ordiziako Klasika 
2025.

Tras clasificarse al Tour de Austria, además 
de imponerse en la Clássica Terres de l’Ebre, 
el mexicano se ha posicionado como como 
uno de los grandes favoritos en la cita vasca. 

El certamen en tierras españolas comenzará 
el viernes 25 de julio.
De acuerdo a la información del torneo, 
del Toro tendrá un respaldo integrado por 
el portugués Antonio Morgado, el italiano 
Alessandro Covi y los españoles Igor Arrieta y 
Pablo Torres.

Recordar que la carrera se disputará sobre 
167.4 kilómetros con sálida y meta en 
Oridizia. Los competidores tendrán que 
completar cinco.

Expresaron los futbolistas de Tigres de Álica de la Liga Premier serie A…

¡La ilusión es ser 
Campeones!: Giovanni 
Herrera y Carlos Inestrosa

Plena confianza con su 
entrenador, Ricardo Jiménez
Esperan que la afición se haga 
presente y los apoye 

Por Pablo Alí García
 y Jorge Humberto López Córdoba
Especial para Meridiano de Nayarit

El extremo ambidiestro, que juega por la izquierda 
o por derecha, dominando los dos perfiles; Giovanni 
Herrera, procedente de Leones Negros de la 
Universidad de Guadalajara, expresó estar contento 
por arribar a Los Tigres de Álica y sus compañeros 
lo recibieron muy bien: “Desde que llegué el grupo 
me acogió, estoy a gusto y espero que todo sea un 
buen ambiente y Ricardo (Jiménez, el DT), me hizo 
la invitación de estar aquí, su forma de trabajar me 
convenció y eso futbolísticamente y como persona 
nos hace crecer y eso me impulsó a seguirlo”
Herrera reiteró que le gusta la forma intensa de 
trabajar y eso les vendrá bien para la temporada: 
“estamos todos conectados, nos va a ir muy bien, y 
espero que la afición nos apoye estamos cien por 
ciento comprometidos con la gente que sigue a 
Tigres de Álica”
Por su parte, el colombiano, Carlos Inestrosa, que 
llegó a las filas felinas la temporada anterior, dijo 
referente a lo que será la temporada 2025-2026 que 
se avecina: “La gente es muy cálida, siempre me han 
recibido bien”, afirmó el zaguero sudamericano que 
tiene una estatura de un metro con 91 centímetros y 
tiene seis temporadas jugando en el futbol mexicano 
solamente. 
Inestrosa indicó que la ilusión que tienen para la 
campaña que se avecina es ser campeones: “Tenemos 
un compromiso con nosotros mismos, ilusionarnos, 
primero calificar, Dios permita calificar y cuando 
estemos en la Liguilla pensar en el Campeonato, que 
es lo que que queremos”
“Llevamos 20 días con este cuerpo técnico a lo 
que pida el profesor (Ricardo Jiménez) y estamos 
enfocados a hacer un buen torneo trabajando todos 
parejo”, agregó 
El mensaje para la afición de Carlos Inestrosa fue: 
“A toda la gente, a la familia nayarita, a todos los 
jóvenes, a las señoras y señores, les mando un saludo 
fuerte y espero que nos apoyen y en cada partido 
estaremos dando lo mejor de nosotros, Dios los 
bendiga y espero verlos pronto”.
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En el fin de la Olimpiada Nacional

Ganan pugilistas nayaritas 
dos oros en boxeo nacional
La delegación nayarita obtuvo 41 oros, 35 platas y 36 bronces, posicionándose en el lugar 15 nacional del 
medallero general

Ya están en USA Los Ex Profesionales Coras del Deportivo Tepic

Los ex profesionales Coras del Deportivo Tepic como todos los veranos desde hace más 
de veinte años viajan a Los Estados Unidos de Norteamérica para sostener encuentros 

amistosos con los nayaritas que radican en el vecino país del norte. 

Ayer sostuvieron su primer 
encuentro en la ciudad del 
pecado, en las Vegas, Nevada, 
USA
Hoy viernes volaron a California 
para jugar mañana sábado en 
Modesto, California

Por Oscar Bueno Delgado
Datos: Sergio Valadez Monroy

Sergio Valadez en su calidad de corresponsal de 
Deporte Total Nayarit en los estados Unidos de 
América, nos informa de la gira realizada por el 
equipo de fútbol Ex profesionales Coras del Deportivo 
Tepic, los cuales, desde hace muchos años en el 
verano viajan a la Unión Americana para convivir 
con los nayaritas que residen allende la frontera de 

los grandes esfuerzos y que algunos también fueron 
profesionales con la tribu.
Los que viajaron en este 2025, sin duda, tienen 
trayectoria en el equipo nayarita, destacando en la 
gráfica el gran mundialista Marcelino Bernal Pérez, 
leyenda del futbol azteca y de Coras del Deportivo 
Tepic, especialmente porque en el mundial de USA, 
fue el autor del golazo que le metió a Italia.
Aparte de viajar a jugar futbol, la idea de este grupo 
es mantener las raíces nayaritas y socializar con las 
familias que radican en la Unión Americana y vaya 
que esta idea que surgió de futbolistas como Juan 
“lecheras” Casillas Sánchez, se mantiene vigente con 
el paso de los años.   
Los partidos programados en la gira 2025.
1- Jueves 24 de julio en Las Vegas 
2- Sábado 26 de julio en Modesto, Cal.
3- Martes 29 de julio en Sacramento 
4- Sábado 2 de agosto en Los Ángeles con Pony y 

Chicote 
5- Domingo 3 de agosto en Los Ángeles último 

partido.
Éxito paisanos y que sigan rodando la pelota.

Carlos Alegre 

La delegación de Nayarit cerró su participación en 
la Olimpiada Nacional CONADE 2025, celebrados 
en Puebla, con un destacable desempeño en boxeo, 
al conseguir dos medallas de oro y tres de bronce. 
Estos logros contribuyeron al impresionante total 
de 112 preseas para el estado, que se ubicó en el 
decimoquinto lugar del cuadro general de medallas.

En la disciplina de boxeo, Nayarit celebró la 
coronación de dos campeones nacionales:
Maryoli Andalón, quien se llevó la medalla de oro 
en la división de los 63 kilogramos, dentro de la 
categoría Junior y Jared Esparza, quien conquistó 
el oro en la división de los 46-48 kilogramos, en la 
categoría Juvenil.
Además de los metales dorados, la delegación sumó 
tres medallas de bronce gracias al esfuerzo de 

Némesis Alavez, Emily Ávila y Emiliano Rosales, 
consolidando una sólida actuación en el cuadrilátero.
Con estos resultados en boxeo y el desempeño en 
otras disciplinas a lo largo de los Juegos, Nayarit 
finalizó la competencia con un total de 112 medallas. 
Este conteo incluye 41 preseas de oro, 35 de plata y 36 
de bronce. Dicho logro permitió al estado asegurar el 
lugar 15 en el cuadro general de medallas, reflejando 
el talento y la preparación de sus jóvenes deportistas.

Chivas

Chicharito levantó la polémica y estás serían 
las 8 sanciones a las que se hizo acreedor

El jugador habría recibido varios castigos, entre ellos, el ya no renovarle el contrato y 
tomar un curso de equidad de género.

Chivas se acostumbra al escándalo

Ryan García se ofrece a pelear contra 
Manny Pacquiao y promete noquearlo

Javier Hernández levantó la polémica en 
redes sociales con un video que publicó 
en el que hablaba de la mujer, por lo que el 
Consejo Interno de las Chivas le otorgó una 
sanción ejemplar en la que se integrarían 8 
castigos, aunado, a que ya se habría tomado 
la decisión de no renovarle su contrato.

De acuerdo con el medio 365Scores se dice 
que fueron 8 las sanciones internas a las 
que el jugador se hizo acreedor después de 
que se generara la polémica por su video, 
por lo que el Consejo que preside Amaury 
Vergara tomó la decisión de apartarlo del 
primer equipo hasta nuevo aviso, entre 

otras sanciones.

Suspensión de bonos
Multa económica de Liga, FMF y Chivas
Aviso de suspensión de actividades de la 
FMF
Curso de equidad de género de la Liga MX 
Femenil
Apartamiento del Primer Equipo hasta 
nuevo aviso
NO renovará con Chivas
Puma rescindió contrato de exclusividad 
con él
No formará parte de los embajadores del 
Mundial 2026

El mismo medio detalla que estas sanciones 
se incorporaron a partir de que varias 
jugadoras de Chivas Femenil impusieron 
su queja formal ante la institución, 
motivo por el cual se habría tomado esa 
determinación, aunado, a que deberá tomar 
un curso de equidad de género impartido 
por la Liga MX Femenil.

Chicharito Hernández es conocido por 
su cercanía con el coach de vida, Diego 
Dreyfus, a quien contrató para que su 
carrera dentro de las canchas se levantara 
luego de que pasara por un ‘bache’ cuando 
jugaba en Europa.

En los últimos torneos, el Rebaño 
Sagrado ha destacado más por 
sus temas extra cancha, que por 
su rendimiento deportivo.

El último año, ha traído un exceso de ruido en 
Verde Valle y el entorno de las Chivas Rayadas 
de Guadalajara. El equipo ‘Rojiblanco’ ha dejado 
de figurar en el ámbito deportivo por mucha 
inestabilidad en distintos esquemas de su proyecto 

y eso por mencionar únicamente los temas más 
recientes, recordar que Chivas no le concede a 
su afición una alegría desde el ya lejano torneo 
Clausura 2017 en el que obtuvieron su décima 
segunda estrella de Liga MX.

Ruido para el Rebaño Sagrado
El proyecto que empezó en 2022 con la llegada de 
Fernando Hierro a Chivas, prometía grandes cosas, 
con Veljko Paunovic, llegaron hasta la gran final del 
Clausura 2023 y tras la salida del serbio, el equipo 
con Fernando Gago se quedó en la semifinales del 
Clausura 2024. Sin embargo, ahí comenzaron los 
problemas; Hierro tomó la millonaria oferta del Al-
Nassr, dejando algo de su gente a cargo en el equipo 

tapatío.

Meses más tarde, vino el resonado escándalo de la 
salida “por la puerta de atrás” de Fernando Gago, en 
la que el argentino, declarando abiertamente que no 
tenía arreglo alguno, partió de México para tomar 
las riendas de Boca Juniors. Ante eso, la directiva 
española trajo como entrenador a su compatriota, 
Óscar García Junyent, quien no pudo levantar al 
equipo y dejó el cargo prácticamente a horas de 
sostener un encuentro ante Pumas. Esto dejó muy 
mal parados a los residuos españoles en la directiva 
que acabaron por salir para que Javier Mier se 
convirtiera en el nuevo director deportivo.

Además, las cuestiones directivas no son los únicos 
problemas con los que ha tenido que lidiar el 
conjunto ‘Rojiblanco’. Los jugadores también han 
generado inestabilidad desde las entrañas del club; 
primero Roberto ‘Piojo’ Alvarado con aquella “broma” 
de arrojar pirotecnia a la sala de conferencias del 
equipo, con miembros de la prensa al interior, 
causando severa indignación en el gremio.

Y a ello se le suma la reciente polémica de Javier 
‘Chicharito’ Hernández con sus controvertidos 
videos en redes sociales con mensajes de género, 
que ya causaron respuesta hasta de la Presidenta, 
Claudia Sheinbaum, así como comunicados 
adjuntos emitidos por la FMF, una de sus marcas 
patrocinadoras y el propio equipo.

‘King Ry’ dijo que pelear contra 
el legendario ‘Pac Man’ seria 
cumplir un sueño que lleva años 
en su mente.

Manny Pacquiao (62-8-3) volvió a los cuadriláteros 
con un empate contra Mario ‘El Azteca’ Barrios (29-
2-2) y ahora muchos boxeadores quieren retarlo 
después de que aseguró que se quiere mantener 
activo. El primero de ellos fue Rolly Romero y ahora 
Ryan García se ha apuntado para pelear contra el 
legendario boxeador filipino de 46 años.

‘King Ry’ dijo que pelear contra ‘Pac Man’ seria cumplir 
un sueño que lleva años en su mente. Sin embargo, le 
deja toda la responsabilidad de concretar la pelea al 
antiguo senador de Filipinas.

“Hace tiempo que me interesa pelear contra el 
legendario Manny Pacquiao. Es algo con lo que 
sueñas”, dijo García en entrevista con Ring Magazine. 
“En el pasado se habló sobre una posible pelea, pero 
luego no se dio. Hay una historia ahí, siempre estoy 

dispuesto a aceptar el reto. Mentiría si dijera que no 
me interesa. Si Manny quiere pelear, hagámoslo”.

Ryan García cree poder dominar a Manny Pacquiao
Ryan García es conocido por su poder para noquear a 
rivales con su gancho izquierdo, a tal grado que 20 de 
sus 24 victorias han acabado por la vía del KO. Por eso, 
el nacido en Victorville, California tiene la confianza 
de que noquearía a Pacquiao con el mismo estilo que 
Juan Manuel Márquez.
“Ha tenido éxito con su estilo, pero hay posibilidades 
de que haya errores y que yo conecte cuando se 
acerque”, dijo García. “Sé que sería mucho problema 
para Pacquiao, lo dominaría. Capitalizaría los errores 
de Manny de mejor manera que otros. Lo noquearía 
como Juan Manuel Márquez, con todo respeto para la 
leyenda de Manny”.

Márquez y Pacquiao se enfrentaron cuatro veces 
con dos triunfos para el filipino, un empate y una 
victoria para el mexicano. ‘Dinamita’ se encargó de 
mandarlo a la lona cuando quedaba un segundo del 
sexto round de su cuarto combate, celebrado en 8 de 
diciembre de 2012.
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¿Vas a llegar tarde
o crees llegar antes? Cambios ilimitados de fecha y hora

Llegues cuando llegues, tu viaje continúa.
Tu boleto con 1 año de vigencia.

*Tu boleto con fecha o abierto cuenta con 1 año de vigencia, válido a partir de la fecha de su expedición. 
*No válido para boletos de estudiantes, maestros u otras promociones.

En el fin de la Olimpiada Nacional

Ganan pugilistas nayaritas 
dos oros en boxeo nacional
La delegación nayarita obtuvo 41 oros, 35 platas y 36 bronces, posicionándose en el lugar 15 nacional del 
medallero general

Ya están en USA Los Ex Profesionales Coras del Deportivo Tepic

Los ex profesionales Coras del Deportivo Tepic como todos los veranos desde hace más 
de veinte años viajan a Los Estados Unidos de Norteamérica para sostener encuentros 

amistosos con los nayaritas que radican en el vecino país del norte. 

Ayer sostuvieron su primer 
encuentro en la ciudad del 
pecado, en las Vegas, Nevada, 
USA
Hoy viernes volaron a California 
para jugar mañana sábado en 
Modesto, California

Por Oscar Bueno Delgado
Datos: Sergio Valadez Monroy

Sergio Valadez en su calidad de corresponsal de 
Deporte Total Nayarit en los estados Unidos de 
América, nos informa de la gira realizada por el 
equipo de fútbol Ex profesionales Coras del Deportivo 
Tepic, los cuales, desde hace muchos años en el 
verano viajan a la Unión Americana para convivir 
con los nayaritas que residen allende la frontera de 

los grandes esfuerzos y que algunos también fueron 
profesionales con la tribu.
Los que viajaron en este 2025, sin duda, tienen 
trayectoria en el equipo nayarita, destacando en la 
gráfica el gran mundialista Marcelino Bernal Pérez, 
leyenda del futbol azteca y de Coras del Deportivo 
Tepic, especialmente porque en el mundial de USA, 
fue el autor del golazo que le metió a Italia.
Aparte de viajar a jugar futbol, la idea de este grupo 
es mantener las raíces nayaritas y socializar con las 
familias que radican en la Unión Americana y vaya 
que esta idea que surgió de futbolistas como Juan 
“lecheras” Casillas Sánchez, se mantiene vigente con 
el paso de los años.   
Los partidos programados en la gira 2025.
1- Jueves 24 de julio en Las Vegas 
2- Sábado 26 de julio en Modesto, Cal.
3- Martes 29 de julio en Sacramento 
4- Sábado 2 de agosto en Los Ángeles con Pony y 

Chicote 
5- Domingo 3 de agosto en Los Ángeles último 

partido.
Éxito paisanos y que sigan rodando la pelota.

Carlos Alegre 

La delegación de Nayarit cerró su participación en 
la Olimpiada Nacional CONADE 2025, celebrados 
en Puebla, con un destacable desempeño en boxeo, 
al conseguir dos medallas de oro y tres de bronce. 
Estos logros contribuyeron al impresionante total 
de 112 preseas para el estado, que se ubicó en el 
decimoquinto lugar del cuadro general de medallas.

En la disciplina de boxeo, Nayarit celebró la 
coronación de dos campeones nacionales:
Maryoli Andalón, quien se llevó la medalla de oro 
en la división de los 63 kilogramos, dentro de la 
categoría Junior y Jared Esparza, quien conquistó 
el oro en la división de los 46-48 kilogramos, en la 
categoría Juvenil.
Además de los metales dorados, la delegación sumó 
tres medallas de bronce gracias al esfuerzo de 

Némesis Alavez, Emily Ávila y Emiliano Rosales, 
consolidando una sólida actuación en el cuadrilátero.
Con estos resultados en boxeo y el desempeño en 
otras disciplinas a lo largo de los Juegos, Nayarit 
finalizó la competencia con un total de 112 medallas. 
Este conteo incluye 41 preseas de oro, 35 de plata y 36 
de bronce. Dicho logro permitió al estado asegurar el 
lugar 15 en el cuadro general de medallas, reflejando 
el talento y la preparación de sus jóvenes deportistas.

Chivas

Chicharito levantó la polémica y estás serían 
las 8 sanciones a las que se hizo acreedor

El jugador habría recibido varios castigos, entre ellos, el ya no renovarle el contrato y 
tomar un curso de equidad de género.

Chivas se acostumbra al escándalo

Ryan García se ofrece a pelear contra 
Manny Pacquiao y promete noquearlo

Javier Hernández levantó la polémica en 
redes sociales con un video que publicó 
en el que hablaba de la mujer, por lo que el 
Consejo Interno de las Chivas le otorgó una 
sanción ejemplar en la que se integrarían 8 
castigos, aunado, a que ya se habría tomado 
la decisión de no renovarle su contrato.

De acuerdo con el medio 365Scores se dice 
que fueron 8 las sanciones internas a las 
que el jugador se hizo acreedor después de 
que se generara la polémica por su video, 
por lo que el Consejo que preside Amaury 
Vergara tomó la decisión de apartarlo del 
primer equipo hasta nuevo aviso, entre 

otras sanciones.

Suspensión de bonos
Multa económica de Liga, FMF y Chivas
Aviso de suspensión de actividades de la 
FMF
Curso de equidad de género de la Liga MX 
Femenil
Apartamiento del Primer Equipo hasta 
nuevo aviso
NO renovará con Chivas
Puma rescindió contrato de exclusividad 
con él
No formará parte de los embajadores del 
Mundial 2026

El mismo medio detalla que estas sanciones 
se incorporaron a partir de que varias 
jugadoras de Chivas Femenil impusieron 
su queja formal ante la institución, 
motivo por el cual se habría tomado esa 
determinación, aunado, a que deberá tomar 
un curso de equidad de género impartido 
por la Liga MX Femenil.

Chicharito Hernández es conocido por 
su cercanía con el coach de vida, Diego 
Dreyfus, a quien contrató para que su 
carrera dentro de las canchas se levantara 
luego de que pasara por un ‘bache’ cuando 
jugaba en Europa.

En los últimos torneos, el Rebaño 
Sagrado ha destacado más por 
sus temas extra cancha, que por 
su rendimiento deportivo.

El último año, ha traído un exceso de ruido en 
Verde Valle y el entorno de las Chivas Rayadas 
de Guadalajara. El equipo ‘Rojiblanco’ ha dejado 
de figurar en el ámbito deportivo por mucha 
inestabilidad en distintos esquemas de su proyecto 

y eso por mencionar únicamente los temas más 
recientes, recordar que Chivas no le concede a 
su afición una alegría desde el ya lejano torneo 
Clausura 2017 en el que obtuvieron su décima 
segunda estrella de Liga MX.

Ruido para el Rebaño Sagrado
El proyecto que empezó en 2022 con la llegada de 
Fernando Hierro a Chivas, prometía grandes cosas, 
con Veljko Paunovic, llegaron hasta la gran final del 
Clausura 2023 y tras la salida del serbio, el equipo 
con Fernando Gago se quedó en la semifinales del 
Clausura 2024. Sin embargo, ahí comenzaron los 
problemas; Hierro tomó la millonaria oferta del Al-
Nassr, dejando algo de su gente a cargo en el equipo 

tapatío.

Meses más tarde, vino el resonado escándalo de la 
salida “por la puerta de atrás” de Fernando Gago, en 
la que el argentino, declarando abiertamente que no 
tenía arreglo alguno, partió de México para tomar 
las riendas de Boca Juniors. Ante eso, la directiva 
española trajo como entrenador a su compatriota, 
Óscar García Junyent, quien no pudo levantar al 
equipo y dejó el cargo prácticamente a horas de 
sostener un encuentro ante Pumas. Esto dejó muy 
mal parados a los residuos españoles en la directiva 
que acabaron por salir para que Javier Mier se 
convirtiera en el nuevo director deportivo.

Además, las cuestiones directivas no son los únicos 
problemas con los que ha tenido que lidiar el 
conjunto ‘Rojiblanco’. Los jugadores también han 
generado inestabilidad desde las entrañas del club; 
primero Roberto ‘Piojo’ Alvarado con aquella “broma” 
de arrojar pirotecnia a la sala de conferencias del 
equipo, con miembros de la prensa al interior, 
causando severa indignación en el gremio.

Y a ello se le suma la reciente polémica de Javier 
‘Chicharito’ Hernández con sus controvertidos 
videos en redes sociales con mensajes de género, 
que ya causaron respuesta hasta de la Presidenta, 
Claudia Sheinbaum, así como comunicados 
adjuntos emitidos por la FMF, una de sus marcas 
patrocinadoras y el propio equipo.

‘King Ry’ dijo que pelear contra 
el legendario ‘Pac Man’ seria 
cumplir un sueño que lleva años 
en su mente.

Manny Pacquiao (62-8-3) volvió a los cuadriláteros 
con un empate contra Mario ‘El Azteca’ Barrios (29-
2-2) y ahora muchos boxeadores quieren retarlo 
después de que aseguró que se quiere mantener 
activo. El primero de ellos fue Rolly Romero y ahora 
Ryan García se ha apuntado para pelear contra el 
legendario boxeador filipino de 46 años.

‘King Ry’ dijo que pelear contra ‘Pac Man’ seria cumplir 
un sueño que lleva años en su mente. Sin embargo, le 
deja toda la responsabilidad de concretar la pelea al 
antiguo senador de Filipinas.

“Hace tiempo que me interesa pelear contra el 
legendario Manny Pacquiao. Es algo con lo que 
sueñas”, dijo García en entrevista con Ring Magazine. 
“En el pasado se habló sobre una posible pelea, pero 
luego no se dio. Hay una historia ahí, siempre estoy 

dispuesto a aceptar el reto. Mentiría si dijera que no 
me interesa. Si Manny quiere pelear, hagámoslo”.

Ryan García cree poder dominar a Manny Pacquiao
Ryan García es conocido por su poder para noquear a 
rivales con su gancho izquierdo, a tal grado que 20 de 
sus 24 victorias han acabado por la vía del KO. Por eso, 
el nacido en Victorville, California tiene la confianza 
de que noquearía a Pacquiao con el mismo estilo que 
Juan Manuel Márquez.
“Ha tenido éxito con su estilo, pero hay posibilidades 
de que haya errores y que yo conecte cuando se 
acerque”, dijo García. “Sé que sería mucho problema 
para Pacquiao, lo dominaría. Capitalizaría los errores 
de Manny de mejor manera que otros. Lo noquearía 
como Juan Manuel Márquez, con todo respeto para la 
leyenda de Manny”.

Márquez y Pacquiao se enfrentaron cuatro veces 
con dos triunfos para el filipino, un empate y una 
victoria para el mexicano. ‘Dinamita’ se encargó de 
mandarlo a la lona cuando quedaba un segundo del 
sexto round de su cuarto combate, celebrado en 8 de 
diciembre de 2012.
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Sergio Canales, la llave que abrió el lujo en la Liga MX

Pumas UNAM

Le salen garras a Keylor Navas
El arquero tico de 38 años de edad, hoy fue oficialmente presentado 
como el guardameta de los Pumas de la UNAM.

Monterrey

El jugador español fue 
el primero en llegar a 
la Liga MX, después 
de él varias estrellas 
llegaron a nuestro 
futbol.

Uno de los jugadores extranjeros 
que han dejado huella en el futbol 
mexicano es Sergio Canales. Con 
pasado en el Real Madrid y en otros 
equipos de España, el nacido en 
Santander llegó a Monterrey para 
tener un segundo aire en su carrera 
y fue en la Liga MX donde pudo 
ponerse en el ojo del mundo una vez 
más.

De hecho, en Multimedios saben 
a la perfección que esto es así, y 

consideran que Canales fue el 
parteaguas para la llegada de otras 
estrellas a nuestro futbol: ”A dos 
años de la llegada de Sergio Canales 
Madrazo, sin duda alguna abrió el 
camino para muchas estrellas que 
llegaron a nuestra Liga”.

Jugadores como Paulinho, Óliver 
Torres, Lucas Ocampos, Sergio Ramos, 
James Rodríguez, Ángel Correa, 
Keylor Navas y Aaron Ramsey son 
los que llegaron últimamente a la 
Liga MX y los últimos tres lo hicieron 
para este torneo Apertura 2025 en 
el que los Pumas contrataron a dos 
grandes estrellas.

El mercado de fichajes aún no 
cierra y el América busca cerrar a un 
elemento más para poder reforzarse, 

por lo que buscan a Denis Bouanga, 
elemento que juega en el LAFC de la 
MLS y que, de hecho, estuvo activo 
en el Juego de Estrellas entre ambas 
ligas.
Aunque las negociaciones no van 
por buen puerto por el francés, hay 
un indicio que facilitaría su llegada 
a las Águilas y es que el cuadro 
angelino busca contratar a la estrella 
surcoreana del Tottenham Hotspur, 
Heung Min Son, lo que abriría la 
puerta para la salida del jugador 
europeo del cuadro de la MLS.

Por lo pronto, Tigres se llevó el 
mercado de fichajes de este torneo 
con la contratación de Ángel Correa, 
al igual que Pumas con la llegada de 
Aaron Ramsey y de Keylor Navas en 
la portería.

Expresó el director Técnico de Tigres de Álica, Premier “A”…

¡Buscar el Campeonato!: Ricardo Jiménez

La entrevista con el director técnico de Tigres de Álica, de la Liga Premier seria A, con el 
profesor Ricardo Jiménez, fue fructífera. 

Ricardo Jiménez platicando sobre el 
trabajo del entrenamiento de ayer jueves

Con los balones puestos y dispuestos para 
el trabajo, ahí tenemos al DT de Tigres de 

Alica, el profesor Ricardo Jiménez 

Tiene la ilusión de buscar otra 
división más arriba
Llegó a dos finales de filiales con 
Leones Negros de la U. de G. y 
obtuvo el campeonato de la Liga 
Premier A con Mazorqueros.

Por Jorge H. López Córdoba y Pablo Alí García
Especial para Meridiano de Nayarit

Ricardo Jiménez, director Técnico de los Tigres de 
Álica, que juegan en la Liga Premier seria “A”, ayer 
jueves, después del entrenamiento en las bellas y 
funcionales canchas de los boticarios nos concedió 
una entrevista y al referirse a las expectativas para 
encarar la temporada 2025-2026 dijo: “Son grandes, 
este grupo de trabajo se ha formado para, paso 
a paso, primeramente buscar una calificación y 
posteriormente buscar el campeonato”
Refirió el experimentado estratega de los felinos 
nayaritas, el cual en la temporada reciente pasada 
llegó a dos finales con los Leones Negros de la 
Universidad de Guadalajara en zona de filiales 
y obtener el campeonato con los Mazorqueros: 
“estamos en una gran institución, en una gran 
ciudad que se merece un buen futbol, que es cuna 
de grandes jugadores a través del futbol mexicano, 
la verdad que tenemos un proyecto que tiene todas 
las ganas y la ilusión no solo de estar en 2ª división 
sino poder buscar otra división más arriba”.
El estratega de los Tigres de Álica en su palmarés está 
el haber dirigido en la Liga de Expansión al equipo 

de La Paz, Baja California, Sur y aseguró estar en las 
filas de Tigres de Álica para aportar “poner uno su 
granito de arena para ayudar a los muchachos a que 
crezcan, asimismo a la institución”.
Mientras se desarrollaba el entrenamiento 
observamos la dedicación que el DT felino tiene 
para su plantel y la consistencia para plantear un 
sistema que será benéfico para los Tigres y es que 
se hacen todos los esfuerzos para tener resultados 
positivos y sobre el trabajo con sus muchachos 

indicó: “La verdad que lo más importante es el 
trabajo, con disciplina, dedicarse al cien por ciento, 
es lo mínimo que puede entregar uno, lógicamente 
transfiriendo a la cancha lo deportivo en todos los 
aspectos, uno tiene que trabajar como si estuviera en 
primera división, no puedes trabajar pensando que 
estás en la división inferior, si uno quiere crecer y se 
lo digo a los muchachos todos los días es entrenen 
como si estuvieran en primera división en todos los 
sentidos, comer, dormir , comportarse fuera y dentro 
de la cancha y eso los va a llevar a donde ellos buscan 
y sueñan, les garantizo, junto con el staff, lo que va 
a abundar es trabajo, dedicación y es un grupo de 
buenas personas, eso se los puedo garantizar”.
Le comentamos a Ricardo Jiménez que los medios 
de comunicación especializados en el futbol 
deberemos asumir el compromiso de apoyar a 
Tigres de Álica para fortalecer el vínculo con la 
afición ya que con esfuerzo se puede involucrarlo 
para que asista al estadio “Nicolás Álvarez Ortega” 
ubicado en Camichín de Jauja y los que estamos en 
deuda, somos los medios y se hizo el compromiso 
de difundir desde la trinchera informativa de 
Los Generales “Sin Censura” y en este medio de 
Comunicación. “desde el entrenamiento hasta los 
juegos para que la sociedad y los deportistas estén 
más informados”, expresó López Córdoba.
Ricardo Jiménez ponderó que es importante tener el 
arraigo: “Esa conexión con la gente, que sienta que 
es su equipo, entonces esperamos verlos cada 15 días 
y nosotros responderles con resultados porque al 
final eso es lo más importante, para que la gente se 
vaya identificando y tenga identidad con el plantel 
y con el proyecto”
A pregunta expresa sobre el nivel que tiene la Liga 
Premier serie A dijo: “priorizar que un equipo es más 
fuerte que otro sería una falta de respeto, estamos 
en un grupo donde son muy difíciles todos los 
rivales es raro ver que alguien golee a otro equipo, 
los partidos cuestan demasiado, son partido de 1-0, 

2-0, hay grandes planteles, Los Cabos, Cimarrones, 
Durango, Tritones, que contra estos últimos es un 
clásico regional, todos los equipos son fuertes, 
debemos enfocarnos en lo nuestro los resultados 
van a venir, independiente de que sea un equipo 
fuerte a nosotros lo que nos ocupa es hacer el trabajo 
que nos corresponde”. Finalizó. 

Terminó la incertidumbre para el conjunto ‘Auriazul’ 
luego de que este jueves, se realizara de forma 
completamente oficial la presentación de Keylor 
Navas como refuerzo de los Pumas de la UNAM de 
cara al presente torneo Apertura 2025 de la Liga MX, 
semestre en el que también, el conjunto capitalino, 
al igual que el resto de los clubes mexicanos, 
disputarán la Leagues Cup ante clubes de la MLS.

La escuadra encabezada por Efraín Juárez necesitaba 
con urgencia de un guardameta ante la repentina 
salida de Alex Padilla, la lesión de Pablo Lara, y el 
paupérrimo nivel mostrado por Rodrigo Parra. De 
ahí que se apostara por la experiencia del tricampeón 
de la UEFA Champions League con el Real Madrid, 
que tras una serie de trabadas negociaciones con 
Newell’s Old Boys, finalmente ha llegado al Pedregal 
para defender los colores universitarios.

“Fue sencillo venir”
Dentro de sus primeras 
declaraciones, el arquero 
habló que es un privilegio 
llegar a Pumas, su llegada 
se complicó por las 
negociaciones con el equipo 
argentino, pero su deseo era 
estar en Pumas y finalmente 
se concretó. Destacar que 
Eduardo Saracho Sánchez, 
director de estrategia 
deportiva del club, declaró 
que aún no cuentan con el 
transfer, pero esperan en las 
próximas horas agilizar el 
proceso y la documentación, 
confían en que Navas 
pueda debutar con Pumas 
tan pronto como el día de 
mañana en su visita a los 
Gallos Blancos de Querétaro. 
Él se dijo preparado para ya 
saltar al terreno de juego, 
pese a la ajetreada semana 
que ha tenido. Pidió a la 
afición mantener la ilusión, 
que gracias a ellos el equipo 
sacará fuerzas y con la unión, 
llegarán los objetivos.

Habló de sus ex compañeros 
del Real Madrid
Al revelar porqué se decantó 

por México teniendo ofertas de Arabia y otras 
latitudes, el tico mencionó que le atrajo la posibilidad 
de competir en una liga y un equipo que le da tanta 
importancia a sus figuras, y señaló que Sergio Ramos 
tuvo injerencia en esto, pues habló con el veterano 
español perteneciente a los Rayados de Monterrey 
para llegar acá, el ‘Camero’ le habló de la experiencia 
que trae la Liga MX. Sin omitir el nombre de James 
Rodríguez, colombiano que defiende la casaca de los 
‘Panzas Verdes’ de León.

Miguel Herrera no se quedó atrás

Navas tocó el tema de su estratega en la Selección 
Nacional, un viejo conocido del fútbol mexicano 
como Miguel el ‘Piojo’ Herrera, quien le describió a 
Pumas como un club grande, con ganas de trabajar. 
Valoró enormemente la ayuda y consejos que le 
aportó para tomar la decisión de llegar con ideas 

El nuevo 
reto de Isaac 

del Toro
El ciclista estará en la Clásica 
de Ordizia 2025 que se llevará 
acabo en España.

Hace unas semanas, el ciclista Isaac del Toro 
fue tendencia y se ganó el reconocimiento 
de los aficionados al deporte, pues ganó la 
segunda, tercera y cuarta etapa de la Vuelta de 
Austria. Ahora su próxima competencia será 
en la Prueba Villafranca-Ordiziako Klasika 
2025.

Tras clasificarse al Tour de Austria, además 
de imponerse en la Clássica Terres de l’Ebre, 
el mexicano se ha posicionado como como 
uno de los grandes favoritos en la cita vasca. 

El certamen en tierras españolas comenzará 
el viernes 25 de julio.
De acuerdo a la información del torneo, 
del Toro tendrá un respaldo integrado por 
el portugués Antonio Morgado, el italiano 
Alessandro Covi y los españoles Igor Arrieta y 
Pablo Torres.

Recordar que la carrera se disputará sobre 
167.4 kilómetros con sálida y meta en 
Oridizia. Los competidores tendrán que 
completar cinco.

Expresaron los futbolistas de Tigres de Álica de la Liga Premier serie A…

¡La ilusión es ser 
Campeones!: Giovanni 
Herrera y Carlos Inestrosa

Plena confianza con su 
entrenador, Ricardo Jiménez
Esperan que la afición se haga 
presente y los apoye 

Por Pablo Alí García
 y Jorge Humberto López Córdoba
Especial para Meridiano de Nayarit

El extremo ambidiestro, que juega por la izquierda 
o por derecha, dominando los dos perfiles; Giovanni 
Herrera, procedente de Leones Negros de la 
Universidad de Guadalajara, expresó estar contento 
por arribar a Los Tigres de Álica y sus compañeros 
lo recibieron muy bien: “Desde que llegué el grupo 
me acogió, estoy a gusto y espero que todo sea un 
buen ambiente y Ricardo (Jiménez, el DT), me hizo 
la invitación de estar aquí, su forma de trabajar me 
convenció y eso futbolísticamente y como persona 
nos hace crecer y eso me impulsó a seguirlo”
Herrera reiteró que le gusta la forma intensa de 
trabajar y eso les vendrá bien para la temporada: 
“estamos todos conectados, nos va a ir muy bien, y 
espero que la afición nos apoye estamos cien por 
ciento comprometidos con la gente que sigue a 
Tigres de Álica”
Por su parte, el colombiano, Carlos Inestrosa, que 
llegó a las filas felinas la temporada anterior, dijo 
referente a lo que será la temporada 2025-2026 que 
se avecina: “La gente es muy cálida, siempre me han 
recibido bien”, afirmó el zaguero sudamericano que 
tiene una estatura de un metro con 91 centímetros y 
tiene seis temporadas jugando en el futbol mexicano 
solamente. 
Inestrosa indicó que la ilusión que tienen para la 
campaña que se avecina es ser campeones: “Tenemos 
un compromiso con nosotros mismos, ilusionarnos, 
primero calificar, Dios permita calificar y cuando 
estemos en la Liguilla pensar en el Campeonato, que 
es lo que que queremos”
“Llevamos 20 días con este cuerpo técnico a lo 
que pida el profesor (Ricardo Jiménez) y estamos 
enfocados a hacer un buen torneo trabajando todos 
parejo”, agregó 
El mensaje para la afición de Carlos Inestrosa fue: 
“A toda la gente, a la familia nayarita, a todos los 
jóvenes, a las señoras y señores, les mando un saludo 
fuerte y espero que nos apoyen y en cada partido 
estaremos dando lo mejor de nosotros, Dios los 
bendiga y espero verlos pronto”.




